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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

15. Juni 2021 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 20:15 

Protokoll: Alexander 

Anwesende: Ernst, Alexander, Nina, Jana, Florian, Simon, Vera, Malte, Robin, Renè Hommelsheim 

(Gast), Anna-Lena, Eveline(bis 20:13), Noah, Lena, Lukas (ab 19:10), Francisca (ab 19:12), Hannah (ab 

19:16), Christian (ab 19:16), Thomas (ab 19:26) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Ernst 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 22. Juni 2021: Jana und Ernst  

● Mittwoch, 23. Juni 2021: Malte und Helene  

  Kommentare und Stänkereien 

● Eveline hat oft nachgefragt wegen JCF- Experiment Veranstaltung für Social-Media Niemand hat 

geantwortet 

− Wurde in der Öffentlichkeitsarbeits-Gruppe Besprochen und abgestimmt Nina hat nur nicht 

geantwortet 

− Schlechte Kommunikation  

− Dinge aus dem Öffentlichkeits AK sollen besprochen werden und es sollte Rückmeldungen 

an die anfragenden Personen geben 

− Veranstaltungen werden meist am Tag der Veranstaltung auf Instagram gepostet 

  Berichte 

● Feedback Lehrpreis und Absolventenfeier 

− Überlegungen zur Neu definition und Aufarbeitung des Lehrpreises 

• Ein Thema für das nächste TBM-Treffen 

− Ehrung lief toll, jeder hatte persönliche Folie und wurde auf die „Bühne“ gerufen 

● Bericht Externe Kassenprüfung 

− Nur kleinere Anmerkungen 

− Krumpholz kennt unsere Rechnungsadresse immer noch nicht 

− Externe Kassenprüfer haben keine Rechnung für ihre Verpflegung hinterlassen 

− Es soll ein Kassenbuch für den Bunker geführt werden 

  Post und Protokolle 

● Protokoll vom 08.06.2021 16: ja; 0: Nein; 3: Enthaltungen; mit Änderungen beschlossen 

● Mail von jemandem, der dem Fuel Science Center schreiben wollte. Wird weitergeleitet 

●  

  Finanzen 
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●  

  To-Do und Aufgaben 

● Freitag Masters Open-day Ernst geht hin 

● Sollte Jonas in die FSC-Gruppe Kommen da er viel mitarbeitet 

− Einfachere Kommunikation mit ihm 

− Was ist mit Fachschaftsinternen Themen?- Dürfte er nicht mitbekommen 

− Werden auch auf öffentlichen Fachschaftssitzungen besprochen 

− Nicht wirklich sensible Daten in der Gruppe 

− Meinungsbild 12: Ja; 2: Nein; 5: Enthaltungen 

  Public Service Announcement 

● RWTH-Moodle ist down 

● Prof. Kögerler macht wieder Präsenzveranstaltungen, in Verbindung mit Zoom und Aufzeichnung 

● Prof. Körgerler macht „nette“ Kommentare bei der Absolventenfeier 

  Wanderpokal 

● keiner 

TOP 1: Bannwarth 

● Bannwarth will Grillgut bezahlen, bittet uns einzukaufen 

● Finanzierung wird noch besprochen; Darf das durch die offizielle Kasse getragen werden, da es 

sich um eine Begrüßung des Profs. handelt? 

TOP 2: TBM 

● Möglich Anfang Juli oder Ende August 

● Simon macht eine Doodle Umfrage 


